

Trabajo áulico de Teología:

Alumna: Hiara Zipan

Profesora: Mirta Barrios

En el presente trabajo quiero presentar una charla que tuve con mi mejor amigo, en la cual hablamos de la facultad, acerca de lo que está estudiando y cómo le va en su trayectoria.

En cuanto a lo que escuché de la charla, lo que me dijo mi mejor amigo fue que al principio quiso estudiar Contador Público en la UNaM, pero por ser una carrera intensa y larga, decidió optar por otra. Eligió kinesiología que es una carrera que le gustó desde pequeño y sus tíos se dedican a eso. Entonces, hoy en día está estudiando en la Universidad Gastón Dachary, está cursando su primer año y le va muy bien.

Es un chico estudioso, por lo que ocupa el día para dedicarse al estudio y a la hora de rendir sólo le queda repasar, porque aparte de estudiar todos los días es muy inteligente.

También me comentó acerca de sus estrategias para que le sea más fácil estudiar, y son dos: tomar apuntes muy breves en la hora de clase, siempre cuando termina, ya que debe escuchar toda la clase para pasar en limpio lo dado. La otra es la de estudiar solo y repasar lo estudiado con un compañero, así la práctica lo ayuda con la memoria.

De éste tema de conversación que tuve con mi mejor amigo me sirvió como consejo las estrategias que tiene para estudiar y además me sentí identificada con lo que me dijo, ya que mi caso con el estudio es casi igual, yo estaba decidida por estudiar Contador Público en la UNaM y no me resultó, entonces elegí otra carrera que me gustaba. Y el aspecto de escuchar la clase y luego repasar con un amigo o compañero también lo aplico, así que coincido con ello.

Me sentí cómoda hablando con él, porque es una persona que tiene particularidades que me gustan a la hora de hablar o contar algo, es una persona muy pacífica que me transmite tranquilidad y cosas de su trayectoria coincidieron con la mía, y ahí fue donde entendí que el equivocarme de carrera no está mal y no fui la única persona que pasó por eso.